



El Congreso rinde homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez, ícono de la izquierda



La Cámara de Diputados realizó un homenaje luctuoso de cuerpo presente a la diputada Ifigenia **Martha Martínez y Hernández**, presidenta de la Mesa Directiva, con la presencia de legisladoras y legisladores de ambas cámaras del Congreso de la Unión.

El evento se realizó en el salón de sesiones del Palacio Legislativo de San Lázaro, al mediodía de este lunes 7 de septiembre.

Los legisladores de todos los partidos dedicaron un minuto de aplausos a Martínez y Hernández.

En la sesión, se dio lectura al posicionamiento que hizo la presidenta de la Cámara de Diputados en el arranque del periodo actual, el 1 de octubre, horas antes del final del sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

En ese discurso, Ifigenia destacó el triunfo electoral de Claudia Sheinbaum Pardo.

"Su llegada a la Presidencia es la culminación de una lucha que hemos atravesado generaciones enteras de mujeres, quienes con valentía desafiamos los límites de nuestros tiempos. Hoy, junto con ella, llegamos todas y abrimos paso a una nueva era", dijo.

"Yo misma, que he recorrido tantas batallas por la democracia y la justicia, me siento profundamente honrada de presenciar este triunfo histórico. En 1988, formé parte de la Corriente Democrática de izquierda en México, una lucha que, junto a muchas y muchos, iniciamos con la firme convicción de que el cambio verdadero era posible", agregó.

<https://politica.expansion.mx/mexico/2024/10/07/el-congreso-rinde-homenaje-luctuoso-a-ifigenia-martinez-icono-de-la-izquierda>